

La presse vénézuélienne met l'accent sur la rencontre entre Raúl Castro et Jorge Arreaza



La Havane, 10 août (RHC).- Les médias du Venezuela se sont faits largement l'écho de la rencontre entre le président cubain Raúl Castro et le vice-président exécutif de ce pays latino-américain, Jorge Arreaza qui a effectué une visite à La Havane.

Les médias relèvent qu'au cours de la réunion, les deux parties ont exprimé leur satisfaction pour l'excellent état des relations bilatérales et leur développement soutenu.

Jorge Arreaza a transmis au président cubain les salutations du chef de l'État Nicolás Maduro à notre pays pour son appui ferme à la Révolution Bolivarienne.

Les principaux quotidiens vénézuéliens soulignent que le dialogue a également porté sur des thèmes régionaux tels que les processus d'intégration basés sur les relations de paix et sur le développement de l'ALBA-TCP, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique-Traité de Commerce des Peuples et de la Communauté des États Latino-américains et Caraïbéens.

La visite à Cuba du vice-président exécutif du Venezuela a eu lieu dans le cadre d'un périple qu'effectue dans les Caraïbes la Commission Présidentielle pour les Questions Limitrophes du Gouvernement Vénézuélien, ayant pour but de présenter dans la région les arguments de Caracas dans le différend avec le Guyana pour la possession du territoire d'Esequibo.

Le quotidien « Correo del Orinoco signale, de son côté, que Jorge Arreaza a exposé à La Havane des questions comme l'ingérence de la transnationale pétrolière Exxon Mobil dans le conflit pour porter atteinte à l'unité latino-américaine et caraïbéenne.

Pour sa part, le site web de la vice-présidence vénézuélienne indique que ce haut dirigeant a conversé avec le président cubain sur la nécessité de régler le différend par des moyens pacifiques et sur la base du droit international.

Avant Cuba, Jorge Arreaza avait visité la Grenade, la Dominique, la Barbade et Antigua et Barbuda.

Pour sa part, la ministre des Affaires étrangères, Delcy Rodríguez s'est rendue à Trinidad et Tobago, à Sainte-Lucie et à Saint Christophe et Nièves, toujours dans le cadre du périple de la commission présidentielle.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/65359-la-presse-venezuelienne-met-laccent-sur-la-rencontre-entre-raul-castro-et-jorge-arreaza>



Radio Habana Cuba